SANTA MARTA DE TORMES

La Junta mantendrá la línea del autobús a los hospitales en agosto

La mejora para los usuarios del servicio de transporte metropolitano se unirá al refuerzo de viajes en fechas destacadas como Navidad, Semana Santa y fiestas de la capital

EÑE | SANTA MARTA

Las propuestas y peticiones del Ayuntamiento de Santa Marta para mejorar el servicio del transporte metropolitano en el municipio han tenido una respuesta positiva por parte de la Junta de Castilla y León.

Así lo comunicó aver el concejal de Transporte del municipio, Jesús Hernández, que destacó la consecución de logros tan importantes para los usuarios como el mantenimiento de la línea Campus-Universidad durante el mes de agosto y el refuerzo de la línea del municipio en Navidades, Semana Santa y las fiestas de Salamanca debido al incremento de viajeros en esas fechas. En este sentido, asegura: "Es importante mantener la línea de hospitales porque aunque no hava Universidad en verano, los trabajadores y usuarios del hospital siguen necesitando este servicio. La Junta lo ha estudiado y aunque no ha concretado el número de servicios que habrá ese mes, la línea seguirá funcionando adaptada a las necesidades"

Otra de las propuestas realizadas por el representante santamartino fue la ampliación del bono combinado también para jóvenes, que supondría un ahorro de unos 12 euros con esta nueva tarieta. Un servicio que la Junta valora positivamente, tras el "éxito" del bono joven establecido hace un año a propuesta de la plataforma de jóvenes de San-ta Marta y del Ayuntamiento, como lo demuestran los 3.255 jóvenes del alfoz que han adquirido esta tarjeta en el último ejercicio. Por ello, "probablemente se pondrá en marcha" para beneficiar a uno de los colectivos de usuarios más amplio.



El concejal de Transporte de Santa Marta, Jesús Hernández, y el alcalde del municipio, David Mingo. | EÑE

La Junta valora la propuesta del Consistorio para poner en marcha el bono combinado para los jóvenes

Más de 100.000 euros de superávit el pasado año

La línea de Santa Marta es la única que arroja superávit al plan de transporte metropolitano de Salamanca, con un importe total de 102.000 euros el pasado año 2017. Una cifra que, junto con la aportación de la Junta, es lo que mantiene el equilibrio del sistema. En este sentido, el edil del área, Jesús Hernández, recordó otras mejoras conseguidas en los últimos años en el servicio de transporte público como el búho para las noches de los jueves, la línea de Hospitales-Campus y el bono joven, además de la modernización de la flota de vehículos para mejorar la calidad de servicio a los usuarios. Por otra parte, el Consejo Rector también aprobó, a propuesta del PSOE, que a partir del próximo 1 de enero los precios del transporte público metropolitano se establecerán y revisarán de acuerdo al IPC que corresponda y con el acuerdo de todas las partes implicadas, además de crear una comisión técnica para abordar el cambio de modelo de concesión a consorcio.

CABRERIZOS

La Asociación de Mujeres organiza un mercadillo solidario

La Asociación de Mujeres de Cabrerizos, con la colaboración del Consistorio, ha organizado un mercadillo solidario que tendrá lugar mañana domingo, día 27 en la Plaza Mayor del municipio, de 11:00 a 20:00 horas. Una iniciativa en la que venderán distintos tipos de productos y con la que pretenden recaudar fondos que irán destinados a la Asociación Beatriz de Suabia. de ayuda a víctimas de violencia de género y promoción de la igualdad. | EÑE

VILLARES

1.100 personas participarán mañana en la XII Marcha Cicloturista

El municipio de Villares de la Reina acogerá mañana a un total de 1.100 participantes en la XII Marcha Cicloturista que servirá de preámbulo a las fiestas de la localidad. La actividad comenzará a las 11:00 horas, con salida desde el Centro de Ocio y Deporte, y tendrá un recorrido de unos nueve kilómetros, con subida a la ermita de la Virgen del Viso para los más atrevidos. Al finalizar la prueba, tendrá lugar la entrega de regalos y el sorteo de bicicletas. | EÑE

CASTELLANOS

Los niños disfrutarán de un taller de reciclaje en la biblioteca

Los niños de Castellanos de Moriscos de 3 a 12 años podrán participar el próximo martes día 29 en el nuevo taller de reciclaje organizado por el Ayuntamiento para concienciar y sensibilizar a la población infantil de la necesidad de separar los residuos y cuidar la naturaleza. Los interesados en participar en esta actividad gratuita, que tendrá lugar en la Biblioteca Municipal, en tres sesiones, a las 17:00, 18:00 y 19:00 horas, deberán reservar su plaza. [Fix

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Biodiversidad en la Vía Verde de la Plata

Las asociaciones Vifepla y Emberiza celebraron ayer una jornada divulgativa sobre 'Biodiversidad, un factor positivo en las infraestructuras verdes' en Carbajosa con motivo del 25 aniversario de las vías verdes españolas. EÑE

DOÑINOS DE SALAMANCA



Taller formativo de primeros auxilios y salud

Los vecinos de Doñinos participaron en el taller formativo sobre primeros auxilios y promoción de la salud, para inculcar buenos hábitos alimenticios en niños y jóvenes. La actividad se enmarca dentro del programa 'Provincia Universitaria'. Leñe